
本会議における議案の採決に当たって、賛
成・反対の意見表明を行いました。
主な内容をお知らせします。

全ての討論を動画で視聴できます

～このような理由で
� 賛成・反対しました～

下記以外の議案は、全員賛成で可決されました。賛成・反対が分かれた議案

箕面市議会 検索
動画の内容は公式記録ではありません。
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平成26年度箕面市一般会計決算認定の件 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※
― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × 認

定
平成26年度箕面市特別会計国民健康保険事
業費決算認定の件 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ × 認

定
平成26年度箕面市特別会計後期高齢者医療
事業費決算認定の件 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ × 認

定
平成26年度箕面市競艇事業会計決算認定の
件 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ × 認

定
箕面市と豊能町との間における消防事務の委
託の廃止に関する協議の件 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × ○ ○ ○ 可

決
豊能町と箕面市との間における消防事務の受
託に関する協議の件 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × ○ ○ ○ 可

決

箕面市証明その他の手数料条例改正の件 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × 可
決

箕面市都市公園条例改正の件 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × 可
決

箕面市開発事業等緑化負担税条例改正の件 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × 可
決

平成27年度箕面市一般会計補正予算（第３
号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × 可

決
地方創生に係る新型交付金等の財源確保を
求める意見書 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ― ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ × 採

択
安全保障関連法案の強行採決に抗議し今国会で
成立した安全保障関連法の廃止を求める意見書 × × × × × ○ ― × × × × × × × × × ○ ○ ○ ○ ○

不
採
択

議長（採決時、自民党市民クラブ：牧野芳治）は採決には加わりません。
※議長が欠席したため、副議長（採決時、箕面政友会：川上加津子）が議長の職務を行いましたので、副議長は採決に加わりませんでした。

彩都の丘小中一貫校増築、地域防犯カメラ設置補助
金及びマイナンバー関連事業費など、歳入歳出予算
総額に15億7,540万8,000円を追加、補正後の歳入歳
出予算の総額は、436億3,998万円。

●学校教育の充実、市民生活の安全安心の確
保、本市を夢と希望にあふれた未来へ紡いでい
くための事業である。理事者は、誰のための何
のための事業か自問自答して、効果的な予算執
行に努められたい。（箕面政友会・二石）
●マイナンバー制度の本格実施は凍結し、中止
すべき。また、大阪大学箕面キャンパスは粟生
間谷にとどまるよう市民世論を喚起すべきで、
船場移転の検討に本市が委託料3,000万円の財
政出動をすることに疑問。（日本共産党・神田）

賛 

成

反 
対

都市公園で夜間に騒音をたてる迷惑行為や、長期滞
在による占拠行為などに対応するため、禁止行為や
利用制限などを規定。また、より柔軟な公園の利用
を可能とするため、許可行為の範囲を広げて規定。

●皿池公園でのホームレス不法占拠の件で、市
職員が大変な苦労をしていたにもかかわらず、
長く条例改正が検討されなかったことは不満だ
ったが、今回、きめ細かい条例改正が行われた
ことを評価し賛成。（自民党市民クラブ・上田）
●今まで公共的なイベントなどの中でだけ認め
ていた出店・行商を日常的に個別的に許可でき
るようにすると、線引きの判断が難しくなる。
公有財産である都市公園の役割からみても公共
的な催しでのみ認めるべき。（無所属・北川）

賛 

成

反 

対

豊能町の消防事務を受託するため、平成23年4月か
ら実施している豊能町への箕面市北部地域の消防事
務（消防団に関する事務等は除く。）の委託を廃止す
るに当たり、豊能町と協議を行うもの。

●止々呂美地域は、定住人口以外の昼間人口増
加や高速道路対応など、今後、消防業務が多岐
にわたり出動回数も増えるため、豊能町の大き
な負担となる。豊能町東消防署の存続と本市消
防力の強化を強く要望し賛成。（無所属・増田）
●消防の広域化は、自治体消防の原則を壊し、
コストの削減で職員や救急・消防車の削減につ
ながり、消防本部と消防団の関係を希薄にさせ
る恐れがある。消防力基準に基づいた消防力の
充実をはかるべき。（日本共産党・名手）

賛 

成

反 

対
市税を主な財源として、学校、道路などの整備や、
社会福祉、保健衛生、環境保全、労働福祉の充実、
教育・文化の振興など市が行う事務事業の大部分を
経理する中心的な会計である一般会計の決算認定。
歳入総額459億5,986万5,059円、歳出総額436億
5,996万2,575円。

●数々の事業を行いながら、自治体の財政状況
の健全度合いを示す法定４指標全てが改善し
た。健全な財政を守りつつ、将来に向けた事業
を展開することが評価され、本市は住みよいま
ちに選ばれている。（自民党市民クラブ・中井）
●経常収支比率が６年連続で改善されるなど財
政規律を高い水準で維持する一方で、将来への
投資を積極的に行うメリハリのある財政運営に
努めている。引き続き行財政改革を推進される
ことを願い賛成。（大阪維新の会箕面・神代）
●財政の健全化を判断する４指標は全て改善。
財政運営基本条例で北大阪急行線延伸の財源ル
ールを定めるなど、将来への投資と財政課題へ
の対応が両立されている。課題へは真

しんし
摯な議論

を続けることを要望し賛成。（箕面政友会・中嶋）
●国の緊急経済対策などの補助金で多くの事業
ができたが、住民説明や合意を得る時間と丁寧
さが不足した。補助金も税金であり図書館改修
への多額の投入も疑問。新たな人事給与制度改
革は市役所にふさわしくない。（無所属・北川）
●過度の競争や管理を強める教育、水と緑の健
康都市や北大阪急行線延伸など大型開発の推進、
住民福祉の増進という地方自治体の役割を投げ
捨てる民間委託や民営化路線の拡大、終結すべ
き同和施策の継続に反対。（日本共産党・名手）

賛 

成

反 

対

平成27年度箕面市
一般会計補正予算（第3号）

箕面市都市公園条例
改正の件

箕面市と豊能町との間における消防
事務の委託の廃止に関する協議の件

平成26年度箕面市
一般会計決算認定の件

可決可決可決

認定

憲法の根幹に関わる安全保障関連法が十分な審議な
く成立したことは極めて遺憾であり、強行採決に抗
議し、国に安全保障関連法の廃止を要望するもの。

●安保関連法は、憲法第９条を蹂
じゅう
躙
りん※し、集団

的自衛権行使を可能とするもの。後方支援活動
は武力行使そのもので、アメリカの戦争に自衛
隊が参戦するものである。（日本共産党・名手）
●治安が約束できない地域に自衛隊員を派遣す
るには審議不足。憲法のもと格差や貧困の解消
など真の積極的平和に貢献する国として軸を決
め、法案や対応を考えるべき。（無所属・北川）
●本法律は違憲であり、多くの法律家も警告し
ている。政府の矛盾する答弁など十分な説明責
任を果たしておらず、参議院特別委員会での強
行採決など民意を無視している。（無所属・中西）
●今回の法整備を進めることで国民の命と平和
な暮らしが守られ、また抑止力をもとに他国と
の外交・対話を一層促し、紛争や課題を平和的
に解決することが期待できる。（公明党・岡沢）
●衆参両院で200時間以上にわたり慎重に審議
され採決されたもの。後方支援活動を指摘して
いるが、日本が保有しない兵器・弾薬など輸送
するはずがない。（自民党市民クラブ・林）

賛 

成

反 

対

安全保障関連法案の強行採決に
抗議し今国会で成立した安全保障
関連法の廃止を求める意見書

不採択

※蹂躙…ふみにじること。暴力・強権などをもって他を侵害すること。

討
論

討論、採決委員会での審査 一般質問議案の審議定例会の流れ
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